

CREATIVIDAD DIGITAL E INNOVACION

La ciudadanía digital promueve la creatividad para resolver problemas globales usando tecnología y valores como la sostenibilidad.

¿Cómo promovemos la creatividad?



Desarrollar pensamiento crítico

Al integrar la creatividad digital e innovación en el aula se busca:

Fomentar la creatividad

Analizando información, resolviendo problemas y tomando decisiones fundamentadas.

Mejorar la comunicación

Expresando sus ideas de manera clara y concisa, utilizando diversas plataformas digitales, colaborando en proyectos en línea.

Promover el trabajo en equipo

Proyectos grupales en que puedan utilizar distintas herramientas de plataformas digitales.

¿Quieres comenzar a desarrollar las primeras habilidades para ser un ciudadano o ciudadana digital?

Obtén tu certificado resolviendo los desafíos que se presentan en este juego, haciendo click a continuación:

DESARROLLAR COMPETENCIAS DIGITALES